

La Paz, Jueves 31 de Enero de 1974

PLOZO PEREZ VELOSCO 861

# Tropas eliminaban los bloqueos de carreteras

ULTIMO COMUNICADO

Presidente Banzer. 76 flotas salidas de Santa Cruz en días pasados estaban detenidas por efecto del bioqueo, escoltadas por las tuerzas del gobierno han llegado a Cochabamba a horas 18,00 de hoy.



unba, 30 de enero.— Campesinos del valle de Cochah nos bloqueos de caminos que originaron situación con ridades del gobierno. El Presidente Banzer denuncian xtremista impuso el Estado de Sitio, Radiofoto (UE).

## Banzer se dirige setir nacionalista e inlivos del desarrolto nata haciendo realidad el a los campesinos nzer.

### Denuncia conjura de comunistas

El mensaje presidencial en su inte-gridad dice:
"Desde otros países han ingresado hasta Cochabamba comunistas que han trancado los caminos engañando a

Yo estoy seguro que a ustedes, comunistas no les han dicho esto, s que las medidas últimas son para larlos de hambre y es por eso ustedes han reaccionado, pero es mentira".

(Pasa a la Pág. 3ª Col 7ª)

# Cochabamba bajo las Por instrucción expresa del Presidente de la República. Cochabamba fue declarada son a final de la companio de restablecer el orden especial de la capital del Tunara de un ministrada de la Naciona de la Capital del Tunara de un ministrado de monardo Conjunto de las Fierzas Armadas de la Nacion, en conferencia de prensa efectuada a las 13 ayer, en el Gran Cuartel de Miraflores, y que contó con la asistencia del Ministro de Información y Deportes. Bulacia, inicialmente, presentó a los deformacións y corresponsales, locales y corresponsales de Información y Deportes. Bulacia, inicialmente, presentó a los deformacións y corresponsales de Información y Deportes. Bulacia, inicialmente, presentó a los deformacións y corresponsales de Información y Deportes. Bulacia, inicialmente, presentó a los deformacións de Servicio de Información y Deportes. Bulacia, inicialmente, presentó a los deformacións de Servicio de Información y Deportes. Bulacia, inicialmente, presentó a los deformacións de Servicio de Información y Deportes. Bulacia, inicialmente, presentó a los deformacións de Cachabamba. Servicio de Información y Deportes. El Comandante de la Puerta Aérea Boliviana, Gral. Adriazola, explicó a continuación el proceso que habian seculador a desenvicio de Información y Deportes. Subravo que Ministros de Estado y Judes de Información y Deportes. Subravo que Ministros de Estado y Judes de Información y Deportes. Subravo que Ministros de Estado y Judes de Información y Deportes. normas de zona militar

Mando. Señaló que el gobierno entendía perfectamente la labor que debe realizar la prensa para mantener informada a la opinión nacional coma internacional, sobre los acontecimientos en Cochabamba debido a la intronuisión de elementos extremistas, pero observó el ministro que mucha inforción haya sido distorsionada. Explicó que, cumpliendo instrucciones del Presidente Banzer toda noti-

Analizan

Subrayo que Ministros de Estado y jefes militares se constituyeron en aquel distrito con proposto de conversar con los tractos proposto de conversar con los tractos proposto de agro, pero que esta medida no había dado ningón resultado, racion por la cual las FF. AA. tuvieron que intervenir para restablecer el orden y la par ciudadana.

La intervención —añadio— la ha-cua No por absoluta decisión y firme-ra. No por activa de contraria. Se ha tenido que desplazar algunas unidades de ejército y hasta anoche actuamos en forma conjunta con la Fuerza Aérea".

(Pasa a la Pág. 3º Col. 4º).

### aumento Nixon rehusa de bono ir a Tribunal

Ge bono

Se ha previsto la posibilidad de variar l'avorablemente la concessión del bono de Sb. 400—para el sector activo de trabapara el sector activo de trabaterres de la general de la Nación —que será aprobado el 
viernes de la semana próxima—
se analiza la posibilidad de inviernes de la semana próxima—
se analiza la posibilidad de in un
porcentaje el bono mencionado.
Se inda semana próxima—
se analiza la posibilidad de un
porcentaje do bono mencionado.
Se inda semana próxima—
se solutidad de la semana proxima—
se solutidad de la semana proxima
a tiempo de faccionar el Presupuesto.

Sin embargo, se explicó que
gran parte de ese dinero, será
cubierto con fondos que antes
subvencionaban a diferentes artículos de primera necesidad y
que el saldo será pagado por el
Tesoro.

También se extá revisando el
presupuesto Consolidado, en el

que el salco sera pagano el Tesoro.

También se está revisando el Presupuesto Consolidado, en el que igualmente las cifras sena-ladas por el Ministro de Finan-zas tendrán variación. En la misma situación se halla el cierre de gestión correspondiente a la anterior gestión de 1973.

NECHAZO

ABSCHAZO

ABSCHAZO

ASSINISTON. enero 30 UP: EI Secretario
de Justica William B Saxbe dijo hoy que
su departamento ertà trabajando para oponerse a las cucaciones judiciales hechas
al primer mandatario Richard Nixon "porque el presidente de los Estados Vinidos no
pueda comparecer ante cualquiera de los
tribunades del país, tan solo porque a un
juez de país en atolic etiarlo".

Agrego que la tradición del privilegio
presidencial nunca había sido puesta en duda hasta que el juez John J. Sirica, que
está conociendo del caso Walergate, lostro
forzar a la Casa Blanca a que le entrejara
ciertos documentos y grabalciones.

Washington, enero 30 (U.B. La Casa Blanca arannés Poy que el Presidente Nixon "declinaria respetuciamente" el comparecer en persona indicamente de cambiente de California que lo ha citado una estata de California que lo Regiona en escrito. El Subsecretario de Pressa de la Casa El Subsecretario de Pressa de la Casa Blanca, Gerald L. Warren, diso a los periodistas que los abogados de Nixon le recomendarian que no acuel la orden de comparendo expedida ayer por el juez Gordon Ringet; de un tribunal de Los Angeles. El juez Ringer requirió la presentación personal de Nixon el 28 de feberro y otra vez el 15 de abril, para declarar com lestigio en un juicro que se está siguiento.

mo testigo en un juicio que se está siguien-do a tres ex ayudantes de la Casa Blanca. RECHAZO

## Apuntes de un curioso

Hace alrededor de un año hu-bo en La Par festivo bullicio por la incorporación de veincio de Re-uto-móviles al servicio de Re-patrulla. No ha pasado mucho tiempo para olvidar que los fia-mantes vehículos blanco y ne-gro recorrieron las calles pace-fas haciendo ulular sus sirenas, adornados con ramos de flores.

Esos vehículos desaparecie-ron en su mayoria. Tal vez fue-ron enviados a otros distritos del país, quizá por algún prematuro desgaste están en reparación o, quien sabe, qué suerte corrie-ron los pequentos "Blanca Nie-ves". A mís colaboradores de Redacción ya les pasé el dato pa-ra indagar la razón por la cual se ve circulando solamente a se ve circulando solamente a uno que otro de esos vehículos y no a tantos como antes.

Hasta saber lo sucedido me-jor es no profetizar ni digerir rumores. En buenas cuentas los automóviles, así sean tipo "por-tatil" no se pierden solos ni son como aquel Volkswagen de la pe-lícula "Cupido Motorizado" que sabía lo que hacía...

Los coches que evocamos, se-mejantes a "jerby" cinematográ-fice, tenian protección excelen-te, policias al volante, y por esa, abrigamos la esperanza de que siguen en vida y bajo registro de Radio Patrula, No faltala más! Dudas no caben.

Es esta cotidiana curiosidad la que nos hace recordar con cariño a vehículos tan necesarios para vigilar y atender los requerimientos públicos. Hay de nuestra parte, uma atención tan especial, como para mantener la seguridad de que muy pronto nos 
dirán dónde y como estan los 
automóviles patrulleros por los 
que ahora preguntamos.

## oríticas a UNESCO 🚜 un seminario para ejorar la educación

Peri y Argentina objetaron hoy tome elaborado por la Organida las Naciones Unidas para la fon, la Ciencia y la Cultura. Oj sobre las posibilidades a Conocido come el Latina, conocido come el Latina, conocido come el Seria", durante la segunda Plenaria de un seminario el UNESCO es "un gran esquerzo de la UNESCO es" un gran esquerzo de la UNESCO es "un gran esquerzo de la UNESCO es" un gran esquerzo de la UNESCO es "un gran esquerzo de la UNESCO es" un gran esquerzo de la UNESCO es "un gran esquerzo de la UNESCO es "un gran esquerzo de la UNESCO es" un gran esquerzo de la UNESCO es "un gran esquerzo de la UNESCO

arer consecuencias, aunque sin desgracias personales, tuvo el desborde de aguas de La Cumbre hacia la ciu d, afectando con su peligroso caudal viviendas y vias carretera y ferrocarrilera. El transporte a los Yungas

No desapareció el peligro

le fuerte riada en La Paz

Imprevisibles consecuenci as si llueve en la Cumbre

En un radio de 35 kilómetros, las aguas que descienden de los altos picachos de la cordiliera, arrasaron cuatro puentes y aproximadamente setecientos metros de terraplen "firme" de la carretera, paralizando el servicio del transporte con las poblaciones yungueñas.

Chuquiaguillo o "la tranca", como dicen los choferes, es prácticamente el sitio de partida para los viajes a la región de los Yungos. Los transportis tas recibieron ayer la instrucción de no salir de la ciudad en razón de que "el camino se encontraba en may malas condiciones, por las violentas riadas que borraron parte de la carretera".

Con un permiso especial, un vehicu-lo de EL DIARIO pudo pasar el es-tricto control para solamente avan-zar otros siete kilómetros ya que el río, en su furiosa corriente, arrastró un primer puente llevándose aproxi-madamente seteclentos metros de te-rraplén de la carretera.

Frapien de la concessa.

El camino ha sido bloqueado completamente por las aguas. No existe otra via de acceso a la ciudad. Hay personas —como las que nunca fallan— que asegur an que "más alla" no existe problema: otras señalan que el caso es de mayor magnitud "y que se debe tener mucho cuidado, porque existen amenazas de derrumbe".